

Commerces et entreprises couverts d'or

La Ville de Wavre a décerné huit macas d'or aux entreprises et aux commerces lors d'une soirée de gala à l'hôtel de ville, ce mercredi.

• Michel DEMEESTER

Organisée tous les deux ans, la soirée des macas d'or met en valeur les entreprises et les commerces wavriens. « Wavre est la capitale du Brabant wallon et aussi son pôle économique. Selon les chiffres du SPF Economie, notre ville occupe la première place des communes wallonnes qui offrent le plus d'emplois, relativement à leur population en âge de travailler, avec un ratio supérieur à 100 % alors que la moyenne wallonne est de 55,9 %. Nous en sommes fiers, lance Françoise Pigeolet, bourgmestre ff, en ouverture de la soirée. Nous souhaitons influencer positivement sur l'activité économique en créant un contexte favorable à l'esprit d'entreprendre, à l'esprit d'initiative et à la croissance des entreprises. Nous avons pour ambition de poursuivre sur cette voie de développement économique, condition indispensable à la création d'emplois et par là à l'épanouissement social et culturel du plus grand nombre. »

Les chefs d'entreprise et commerçants wavriens étaient venus nombreux mercredi soir pour la remise des prix, présentée par Max Zimmermann et Pierre Thirion, de TV Com. Le jury indépendant, composé de huit personnes issues du monde entrepreneurial, devait désigner quatre lauréats parmi les entreprises et quatre autres parmi les commerces.

Phoenix Auction est la lauréate de la catégorie « jeune entreprise » : « En plus d'animer toute la Noire Épine, votre salle de vente aux enchères attire beaucoup de monde à Wavre et parfois des visiteurs venant de l'étranger », souligne Christian Francart, président du jury. Phoenix Auction est la seule salle de

vente du Brabant wallon, principalement axée dans le domaine de l'art mais ouverte à d'autres ventes (jouets anciens, lots de vins, etc.).

- Le maca d'or de l'entreprise digitale est revenu à « Face à la crise », un blog créé par Guillaume de Ryckel, dans lequel il regroupe les meilleurs bons plans du web pour réaliser des économies.

- Laq société 6Kids propose des vêtements personnalisés et des cadeaux d'entreprises, principalement durables, des produits respectueux de l'environnement. Cela lui vaut le prix du développement durable.

- La catégorie « Je suis Maca d'or parce que... » est ouverte à tous, chacun devant apporter ses points forts dans le but d'être lauréat. C'est Walibi qui a remporté ce prix.

Les catégories étaient quasi identiques chez les commerçants.

« Cap de l'Eau » est primée comme jeune commerce, il s'agit d'une poissonnerie, ouverte il y a un an. Cela faisait sept ans qu'il

n'y en avait plus au centre de Wavre.

- La librairie Despontin, qui a développé la vente de livres en ligne, reçoit le prix du commerce digital.

« Blossom » remporte le prix décoration et aménagement pour la décoration de sa façade, la mise en valeur de ses objets d'aménagement intérieur.

- Enfin, le « maca d'or parce que... » des commerces va à « arts2be », une maroquinerie de luxe qui s'inspire des œuvres d'art d'artistes émergents d'Europe pour proposer des pièces uniques. ■



Les lauréats et les organisateurs des macas d'or, ce mercredi soir à l'hôtel de ville de Wavre.



La maroquinerie arts2be, représentée par Sophie Ruelle, a reçu le « maca d'or parce que... » des commerces.



Le magasin Blossom, représenté par François Baets, Sophie Teper et Laurent Lecomte, a reçu le « maca d'or commerce et décoration ».



Robert et Gaëtan Van Doren, de la librairie Despontin : le « maca d'or commerce digital ».



Moral et Ismaël, de la poissonnerie Cap de l'Eau : le « maca d'or du jeune commerce ».



Le parc Walibi, représenté par Jean-Christophe Parent : le « maca d'or parce que... » des entreprises.

l'avenir.net



La salle de ventes Phoenix Auction, ici avec Catherine Dessain : le « maca d'or de la jeune entreprise ».



La société 6Kids, de Philippe et Marie Schyns : le « maca d'or de l'entreprise durable ».



Guillaume de Ryckel et son blog « Face à la crise » : le « maca d'or de l'entreprise digitale ».